

**CULTURA | Artes plásticas**

**La Escuela de Artes Plásticas de Priego rinde homenaje a su fundador, Antonio Povedano, por sus 25 años de andadura**

**Además de la oferta formativa, hay previstas exposiciones y mesas redondas**

**Redacción**

Lunes 11 de junio de 2012 - 16:15



La Escuela Libre de Artes Plásticas de Priego celebra este año los 25 años de su fundación por parte de Antonio Povedano con una nueva edición de sus cursos de dibujo, escultura y fotografía y con un completo programa de actividades complementarias.

Durante su presentación, la alcaldesa de Priego de Córdoba y presidenta de la Diputación, María Luisa Ceballos, ha destacado la extensa vida de esta escuela, “que fue fundada por Antonio Povedano a instancias de un grupo de pintores prieguenses y gracias a la cual han nacido muchos artistas”. En este sentido, ha subrayado

la participación a lo largo de estos años de importantes nombres como los del escultor Benancio Blanco o el pintor Antonio Zarco.

Ceballos ha explicado que el presupuesto de la escuela asciende a 49.249 euros, de los cuales 20.249 euros son aportados por el Ayuntamiento de Priego, 9.000 euros por la Fundación Provincial de Artes Plásticas Rafael Botí, 7.000 euros por parte de la Junta de Andalucía y el resto procede de las matrículas de los alumnos.

El responsable de Cultura en la institución provincial, Antonio Pineda, ha anunciado la incorporación de esta iniciativa en el programa Periféricos y ha resaltado la duración de los cursos, de casi dos meses, y el abanico de edades a los que se dirige, con cursos para alumnos de 7 a 12 años.

El concejal de Cultura en el Ayuntamiento de Priego, Miguel Forcada, ha explicado que dentro de la oferta formativa de este año está el XXV Curso de Paisaje, en las modalidades de curso superior –del 9 al 29 de julio- y curso básico –del 2 al 29 de julio-. El primero va dirigido a los que desean una aproximación plástica a la naturaleza y el segundo a los que quieren iniciarse en la pintura de paisaje aprendiendo las principales técnicas y materiales.

La Escuela ofrece también la posibilidad de matricularse en un taller de fotografía digital –del 26 al 28 de julio- tanto para los que empiezan como para los expertos y profesionales. Desvela desde las técnicas más básicas a las más sofisticadas, incluyendo nuevas técnicas y trabajando en CS5.

Además, está previsto el XVI Curso de Iniciación a las Artes Plásticas –del 2 al 28 de julio-, en la modalidad de los 7 a los 9 años, y de los 10 a los 12 años. Pretende estimular la creatividad de los participantes iniciándoles al dibujo y el color, así como a otras modalidades de las artes plásticas como el modelado o el mural.

Finalmente, la escuela oferta del 2 al 22 de agosto el XXII Curso de Dibujo y Escultura en Bronce, que permitirá a sus 20 alumnos disfrutar con el proceso de creación de una escultura, desde el dibujo con modelo hasta el modelado y el vaciado en metal.

Entre las actividades programadas por el 25 aniversario de la escuela está la celebración de dos mesas redondas el día 14 de julio sobre el proceso creativo, en las que participarán Amancio Prada y José Carralero.

Además, ese mismo día se inaugurarán dos exposiciones; una titulada “Maestros de la Escuela de Artes Plásticas de Priego”, con la obra de los que han sido profesores de los cursos a lo largo de 25 años; y otra bajo el nombre “Artistas de la Escuela de Artes Plásticas de Priego”, con obras de artistas que un día fueron alumnos.

Del mismo modo, durante los cursos habrá otras actividades, como catas de aceite de oliva virgen extra, una visita guiada a la exposición “Paraísos y paisajes: de Brueghel a Gauguin” en el Museo Carmen Thyssen de Málaga o jornadas de pintura nocturna.

Forcada ha explicado que el día 28 de julio hay previsto un acto de homenaje a Antonio Povedano en el que habrá una proyección audiovisual sobre su obra y varias artistas y amigos intervendrán para recordar la figura del artista.

Aquellos que deseen inscribirse en alguno de los cursos han de enviar el boletín de inscripción al correo [cultura@aytopriegodecordoba.es](mailto:cultura@aytopriegodecordoba.es) o a la dirección del Patronato Municipal Adolfo Lozano Sidro.